

Comunicado

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LAS RELACIONES EXTERIORES COMUNICADO

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, en nombre del Pueblo venezolano, celebra junto al Gobierno y Pueblo hermano de la República de Surinam, el 42° Aniversario de su Independencia.

El 25 de noviembre de 1975 la República de Surinam se uniría al concierto de países libres y soberanas del mundo. La semilla que lograría tal hazaña libertaria germinaría desde el multicultural y ricamente diverso pueblo surinamés. Esta bravía nación, que padeció durante larga data las injusticias del sistema de explotación colonial, había decidido dirigir las riendas de su propio destino.

La República Bolivariana de Venezuela exalta los esfuerzos consagrados por el Pueblo de Surinam por ver consumada la idea de ser irrevocablemente libres y autónomos.

La empatía y el reconocimiento de las gestas independentistas en tierras latinoamericanas y caribeñas ha sido siempre un estandarte de Nuestra Patria. En la memoria histórica de Venezuela reposan los más grandes sacrificios otorgados por sus patriotas para alcanzar el bien más valioso que hemos obtenido, la independencia nacional.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela aprovecha la ocasión para reiterar con firme convicción su voluntad de seguir fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación con el hermano Pueblo y Gobierno de la República de Surinam, en el marco de la solidaridad y complementariedad que nos caracteriza como pueblos latinoamericanos y caribeños.

Caracas, 25 de noviembre de 2017